



**EL MARATÓN FOTOGRÁFICO “VILLA DE ROTA”
ALCANZA UN RECORD DE PARTICIPACIÓN EN SU
VIGÉSIMA EDICIÓN**

Tras la celebración del Maratón, las fotografías se exhibirán en el stand de Turismo en el transcurso de la Fiesta de la Urra

El pasado fin de semana la localidad celebraba una nueva edición del Maratón Fotográfico “Villa de Rota”, que como viene siendo habitual llega de la mano de la Fundación Municipal de Turismo y Comercio, así como de Fotosur.

Durante el sábado día 18 y el domingo día 19 de julio los participantes en el maratón se afanaron por buscar con sus cámaras en diversos puntos de la localidad estampas e imágenes que encontraban especialmente bellas y originales.

En esta vigésima edición, el Maratón Fotográfico “Villa de Rota” alcanzó su mayor cuota de participación llegando a congregarse a un total de 67 participantes que se inscribieron en esta cita ya tradicional del verano de la ciudad.

El maratón, que se desarrolló con total normalidad y en base al programa previsto, comenzó el sábado a las diez de la mañana partiendo desde el control de salida desde la Oficina de Turismo del Castillo de Luna.

Además, los participantes en el maratón también tomaron parte en el control que se llevó a cabo en la cervecería “El Barrio”, que colabora con este maratón, a través del cual se premia aquellas fotografías que por su calidad artística destaquen los lugares y aspectos más significativos de nuestra ciudad.

Este año, el “Villa de Rota” contó con siete categorías, en la que se incluían los temas ya habituales de Postales de Rota, Rincones con encanto, El mar y la playa, y Tema Libre, así como temas novedosos como Foto macro, Hoteles de Rota y Nuestra gente.

Por otro lado, con motivo del vigésimo aniversario se va a organizar una muestra para exponer una evolución del maratón fotográfico desde sus comienzos, a través de las fotografías con las que Leopoldo Almisas y Antonio Bedoya Cerpa vienen participando en este certamen.

Esta muestra, junto con las fotografías presentadas y premiadas al maratón de este año, tendrá lugar en la carpa que Turismo montará en la avenida San Juan de Puerto Rico con motivo de la celebración de la Fiesta de la Urra. Así, el acto de entrega de los premios con los que como viene siendo habitual destacarán al mejor fotógrafo, la mejor fotografía y la mejor fotografía infantil, se celebrará el sábado día 1 de agosto a las diez de la noche en la carpa de Turismo.

Rota, 21 de julio de 2009